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Os vereadores da Câ-
mara Municipal de Santo 
Antônio de Posse volta-
ram a se reunir em Sessão 
Ordinária na quarta-feira 

(29) e votaram cinco pro-
jetos de lei inseridos na Or-
dem do Dia. Foi aprovada 
por unanimidade a Lei de 
Diretrizes Orçamentárias 

para elaboração da Lei 
Orçamentária de 2023. 
O projeto de lei comple-
mentar do Executivo que 
altera o valor da bolsa dos 

estagiários da Prefeitura 
para R$ 900,00, acresci-
do do auxílio-transporte 
no valor de R$ 100,00, 
também teve aval unâni-

me da Casa, assim como 
a alteração no quadro de 
servidores da administra-
ção com relação aos car-
gos de fiscal de posturas e 

psicólogo - extinguiu-se a 
nomenclatura “Psicólogo 
Organizacional”, que pas-
sa a ser unicamente “Psi-
cólogo”.

Nesta quarta-feira, 6 de 
julho, o Poupatempo ini-
ciou as atividades de uma 
nova unidade na região de 
Campinas. Implantado em 
parceria com a prefeitu-
ra, no município de Santo 
Antônio de Posse, o posto, 
que tem capacidade para 
realizar até 130 atendimen-

tos por dia, funcionará nos 
primeiros dias em fase de 
testes para aperfeiçoamen-
to de sistema e treinamen-
to aos colaboradores. Em 
Santo Antônio de Posse, 
serão oferecidos serviços 
que dependem da presen-
ça do cidadão para serem 
concluídos.

O Teatro Municipal de 
Holambra recebe nesta 
sexta-feira, dia 8 de ju-
lho, representantes da 
área da saúde de 25 mu-
nicípios do Estado para 
um seminário promovi-
do pelo Consórcio Inter-
municipal de Saúde na 
Região Metropolitana de 
Campinas, o Cismetro. O 
encontro tem como tema 
central a superação dos 
desafios pós-Covid por 
meio da tecnologia e da 
medicina digital. Entre 
8h e 12h30, seis pales-
trantes abordarão temas 

como soluções e avanços 
por meio dos consórcios 
de saúde, telemedicina, 
além de tratamentos 
das sequelas da doença e 
gestão de medicamentos.

O Cismetro foi fun-
dado em 2014 e conta 
hoje com 25 municípios 
integrados, atendendo 
quase dois milhões de 
pessoas. A finalidade 
do consórcio é realizar 
ações conjuntas em saú-
de, gerando produtivida-
de, qualidade e agilidade 
nos serviços públicos 
prestados.

Para amenizar os efei-
tos do frio, a Prefeitura 
Municipal de Santo Antô-
nio de Posse por meio do 
Fundo Social de Solidarie-
dade e do Departamento 
de Assistência Social, deu 
início à campanha Inver-
no Solidário, com foco 

na arrecadação de peças 
de roupas, cobertores e 
agasalhos que serão doa-
dos para a população em 
vulnerabilidade social do 
município. As doações 
podem ser feitas em 6 
pontos de arrecadação 
distribuídos pela cidade.

Poupatempo de Santo 
Antônio de Posse inicia 

Operação Assistida para testes 
e atendimentos à população

Holambra sedia nesta 
sexta seminário de saúde 
promovido pelo Cismetro

Fundo Social de Posse 
promove Campanha 

Inverno Solidário

Câmara da Posse aprova LDO 2023, aumento do valor da 
bolsa recebida pelos estagiários da Prefeitura e fixação dos 

novos subsídios do prefeito, vice e secretários
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O programa Atleta do 
Futuro, realização do SE-
SI-SP com o Departamen-
to de Esporte e Lazer de 
Santo Antônio de Posse, 
agora conta com novo 
treinador. O possense 
Júlio Duque será o res-

ponsável por preparar os 
jovens atletas das moda-
lidades futsal e futebol 
de campo para participar 
das competições cidade 
à fora, além de colaborar 
para o seu desenvolvi-
mento físico e social.

R e p r e s e n t a n d o 
Santo Antônio de Pos-
se em um dos pro-
gramas musicais de 
grande sucesso da TV 
brasileira, o Canta Co-
migo Teen 3, da Re-
cord Tv, o jovem Vitor 
Cruz, de 14 anos, bus-
ca realizar o sonho de 

entrar na carreira ar-
tística e conquistar o 
prêmio de R$ 200 mil. 
Apresentado por Ro-
drigo Faro e Ticiane 
Pinheiro, participam 
do programa crianças 
e adolescentes de todo 
o Brasil, com idades 
entre 9 e 16 anos.

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse firmou convênio 
com o Governo do Esta-
do de São Paulo, para a 
construção de 80 casas 
populares por meio do 
programa Companhia 
de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano 
do Estado de São Paulo 

(CDHU), que serão des-
tinadas para famílias de 
baixa renda do municí-
pio. A parceria foi assina-
da na última quarta-feira, 
29, pelo Prefeito Munici-
pal, João Leandro Lolli, 
em evento realizado pelo 
Governo do Estado de 
São Paulo, no Memorial 
da América Latina.

Prefeitura assina convênio 
para construção de 80 casas 

populares por meio do CDHU

Atleta do Futuro SESI 
tem novo professor em 
Santo Antônio de Posse

Jovem representa Santo 
Antônio de Posse no 
Canta Comigo Teen 3
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Prefeitura de Posse lança Refis com novidades e 
descontos de até 100% em juros e multas de mora
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Vitórias verdes e amarelas

Brincando com fogo

A queda de todas as bastilhas

Por Luiz Carlos Motta*

Tenho a sensação de que os dias estão pas-
sando muito depressa. O ano mal começou e já 
iniciamos o segundo semestre. Dos 253 dias úteis 
do ano, teremos 123 de julho a dezembro, em 
função dos feriados. Será um semestre atípico, 
com dois grandes acontecimentos: as eleições de 
2 de outubro e a Copa do Mundo, no Qatar, de 21 
de novembro a 18 de dezembro. Há um impor-
tante fator entre as eleições e a Copa: o brasileiro 
precisa sair campeão.

Para ser campeão no Qatar, a torcida e a fé 
ajudam. Mas isso não depende de nós. Depende de 
uma série de variantes: da habilidade do técnico e 
da comissão técnica, do esforço em conjunto dos 
jogadores e, principalmente, da competência dos 
times adversários. E, claro, da sorte!

 
Brasil de chuteiras
A cada quatro anos o Brasil se prepara para 

acompanhar cada jogo. É também uma oportuni-
dade para a confraternização entre amigos e fa-
miliares. Muitos preparam o local para assistir os 
jogos, da mesma forma como organizam uma festa 
de aniversário. Vestem a camisa da seleção com o 

número do jogador preferido, usam e abusam da 
decoração verde e amarela, preparam os comes e 
bebes e afins. O famoso jornalista e escritor Nel-
son Rodrigues, costumava dizer que um jogo de 
seleção é como a pátria de chuteiras. É mesmo. O 
otimismo passa a dominar o País e todos torcem, 
cada um do seu jeito, acreditando na vitória. Este 
ano, uma vitória significa o hexacampeonato, o 
que deve gerar uma grandiosa e bonita festa, um 
grande carnaval fora de época.

Mobilização nacional
E exatamente a cada quatro anos, o brasileiro 

também se prepara para eleger o Presidente da 
República, governadores, senadores e deputa-
dos federais e estaduais. E o resultado do pleito, 
este sim, depende de você. Tal como a Copa do 
mundo de futebol, as eleições também mobi-
lizam a Nação. Ambos os eventos precisam de 
preparo. E o que significa estar preparado para 
votar? Na minha opinião é preciso estar atento 
às campanhas de cada candidato, conhecer as 
suas propostas, verificar o que cada um trouxe de 
benefícios para a sua comunidade, se está falando 
a verdade, ou simplesmente fazendo promessas, 
sem compromissos com a população e, se não é 

um aventureiro.
 
Fato ou fake?
Este ano, ainda há uma ameaça que se agi-

ganta: as fake news. A cada informação que você 
recebe pelos grupos de WhatsApp ou pelas redes 
sociais é preciso conferir, antes de compartilhar. 
Saber o que é fato ou fake. É recomendável não 
deixar para fazer isso na última hora. No caso dos 
deputados federais, há um amplo conteúdo no 
portal da câmara, além das transmissões ao vivo 
que podem ser acessadas por meio deste mesmo 
portal.

 
Duas consciências
Essa consciência é necessária para você exer-

cer o seu voto de forma consciente. Diferente da 
Copa, uma eleição define os rumos e o futuro do 
País. Assim como a Copa, uma eleição mexe com 
os brios de uma nação e, também, pode se trans-
formar numa festa cívica. Para sermos campeões 
e fazermos gols de placa em outubro e em no-
vembro (como esperamos ver no Qatar!) o Brasil 
tem de estar pronto para esses dois significativos 
momentos da Nação e vibrar com as esperadas 
vitórias verdes e amarelas.

*José Renato Nalini

O maior perigo que a humanidade corre em 
nossos dias decorre da mudança climática re-
sultante do aquecimento global. Todos sabem 
disso, mas nada se faz de concreto para evitar o 
desastre final. Todos os encontros só produzem 
mais emissão de gases venenosos. Nada se 
verifica em redução do gás carbônico expelido. 

O aquecimento global atinge todo o plane-
ta. A chuva ácida não respeita fronteiras. Os 
homens emitem a cada ano cinquenta bilhões 
de toneladas de CO2 e o ideal seria a redução 
das emissões a zero até 2050. Algo impossível, 
pois só se registra acréscimo na contaminação 
da Terra. 

Seria necessário que os preços de todas as 
mercadorias e serviços refletissem o custo do 
gás carbônico emitido na sua produção e dis-
tribuição. Se houvesse um preço único para 

esse gás venenoso, criar-se-iam estímulos 
econômicos necessários à preservação das flo-
restas, alteração de costumes e incremento nas 
inovações tecnológicas favoráveis à redução do 
aquecimento global. 

Nos países europeus, as empresas que não 
conseguem reduzir suas metas compram crédi-
tos daquelas que superam a meta. Ocorre que 
empresas venderam ativos emissores de gás 
carbônico para empresas mais opacas, o que 
não significa diminuição de emissão. Apenas 
transferência de papeis. 

A melhor ideia, segundo Cândido Bracher, 
é de Raghuram Rajam, que foi presidente do 
Banco Central da Índia. Ele propõe um sistema 
de “Incentivo Global de Carbono”, mediante 
o qual os países com emissão acima da média 
mundial – cerca de sete toneladas per capita 
– pagariam todos os anos uma quantia a um 
Fundo Global com valor equivalente ao produ-

to da multiplicação de sua emissão per capita, 
acima da média e pelo preço por tonelada a ser 
arbitrado.

Esse Fundo pagaria aos países com emissão 
abaixo da média um valor calculado pelo mesmo 
critério. Todos os países estariam igualmente 
estimulados a reduzir suas emissões. Seja para 
reduzir a quantia a pagar, seja para aumentar 
a quantia a receber. 

O Brasil ainda poderia assumir protago-
nismo, se conseguir zerar o desmatamento e, 
além disso, plantar mudas nativas nas áreas 
devastadas e hoje ociosas. Será que veremos 
atitudes responsáveis ou continuaremos a brin-
car com fogo?

*José Renato Nalini é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-graduação da UNINOVE 
e Presidente da ACADEMIA PAULISTA DE 
LETRAS – 2021-2022. 

Paiva Netto
      
Dia 14 de julho. Completam-se 233 anos 

da Queda da Bastilha, episódio que deflagrou 
a Revolução Francesa (infelizmente manchada 
pelo sangue dos guilhotinados), cujas origens 
remontam aos enciclopedistas, vanguardeiros do 
iluminismo. Relativo ao tema, selecionei aponta-
mentos meus, ao longo do tempo, de palestras, 
programas de rádio, TV e de artigos publicados 
no Brasil e no exterior.

Não tenho pretensão de discutir aspectos 
históricos ? existem bons livros para isso ?, 
contudo extrair uma importante analogia sobre 
quanto ainda é forçoso trilhar a fim de que as 
populações da Terra deixem ruir de suas mentes 
e corações a pior de todas as bastilhas: a ignorân-
cia acerca da realidade gritante da vida após o 
fenômeno da morte. Fator decisivo para que a 
valorização do ser integral (corpo e Espírito) 
dite as regras dos governos das nações no ter-
ceiro milênio: Quando garoto, devia ter 9 para 
10 anos, assisti com meu pai, Bruno Simões de 
Paiva (1911-2000), no Rio de Janeiro, a um filme 
sobre o 14 de julho.

Nos séculos 17 e 18, o absolutismo monárqui-
co atingira intensa projeção. Como geralmente 
acontece nas relações cotidianas, se afastadas 
do respeito ao Espírito Eterno do ser humano, 
houve por parte da monarquia francesa um des-
caso tremendo com as necessidades básicas do 
seu povo, cuja expressão mais grotesca seria a 
frase atribuída a rainha Maria Antonieta (1755-
1793). Ao ser informada por um dos cortesões 
de que o barulho que a importunava vinha das 
massas famintas clamando por pão, teria ela 
debochado: “Por que não comem brioche?”

Tal contingência desumana tinha de desmo-
ronar por força do curso inexorável da História. 
A população de Paris, em 14 de julho de 1789, 
desesperada, marchou contra a prisão, símbolo 
da tirania de que desejava livrar-se.

      
Abrir caminhos
No filme de que lhes falei há uma cena im-

pressionante. Ela representa as pessoas que 
não temem abrir caminhos: o povo estava de 
um lado e aqueles que protegiam a Bastilha, do 
outro. Entretanto, os que ameaçavam invadi-la, 
com temor, não avançavam. De repente, um 
homem destacou-se do meio daquela multidão 
e atravessou a ponte que cobria o fosso, sendo 
abatido por uma descarga de tiros. Esse ato de 
coragem fez com que os demais o imitassem e, 
assim, conseguissem entrar na fortaleza. Parece 
perspectiva romântica de um momento trágico, 
porém retrata de modo irretocável uma verdade: 
há sempre alguém que se sacrifica pela mudança 
substancial do status quo. Não é preciso levar 
bala para que as transformações ocorram. Há 
outros choques que ferem mais os vanguardeiros, 
a exemplo da incompreensão, da inveja, do pre-
conceito, da perseguição e do boicote.

Na sequência do longa-metragem, observa-
mos a tomada da prisão, destruída de cima a 
baixo.

Existem aqueles que, tentando minimizar o 
fato histórico, apresentam uma argumentação 
frugal de que o famoso cárcere não mais tinha 
relevância naquele período, pois apenas uns 
poucos presos lá se encontravam.

Ora, o que o povo demoliu não só foi a con-
strução de pedra; no entanto, o mais expressivo 
emblema, para ele, do absolutismo dinástico!

E a palavra dinastia pode, por extensão, sig-
nificar muita coisa, uma vez que funciona tanto 
no feudalismo quanto na burguesia, no capi-
talismo e no próprio comunismo. Dinastia não 
implica somente a sucessão por sangue. Existe 
uma pior: a da ambição desmedida que arrasa o 
ser vivente, sob qualquer regime.

      
Uma nova civilização
Hoje se faz necessário pôr abaixo as bastil-

has invisíveis, todavia de consequências bem 
palpáveis: espirituais, morais, psicológicas, do 
sentimento.

Façamos florescer uma civilização nova a 
partir da postura espiritual e mental elevada de 
cada criatura. Já dizia um filósofo: “A fronteira 

mais difícil a ser ultrapassada é a do cérebro 
humano”.

O homem foi à Lua, observou com seus equi-
pamentos os confins do Universo em que habita, 
mas ainda não conhece a si mesmo. E descobrir 
os potenciais que cada um possui para o bem de 
si próprio e da coletividade é providência certa 
na construção “do Novo Céu e da Nova Terra”, 
anunciados por Jesus em Seu Apocalipse (21:1 
a 8).

O Templo da Boa Vontade — aclamado pelo 
povo como uma das Sete Maravilhas de Brasília/
DF, Brasil, e que, segundo dados oficiais da 
Secretaria de Turismo do Distrito Federal (Se-
tur-DF), é o monumento mais visitado da capital 
do país — convida as criaturas a essa epopeia de 
empreender uma viagem ao seu próprio interior. 
Feito isso, sair até mesmo da Via Láctea será 
facílimo: desde que descubramos o âmago celeste 
de nosso ser, pois, na verdade, para o Espírito, 
o espaço não existe.

Assegurou Jesus: “Tudo é possível àquele que 
crê” (Evangelho, segundo Marcos, 9:23).

      
José de Paiva Netto ? Jornalista, radialista 

e escritor.
      paivanetto@lbv.org.br — www.boavon-

tade.com

Artigo
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Os vereadores da 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se voltaram a se reunir 

em Sessão Ordinária na 
quarta-feira (29) e vo-
taram cinco projetos de 
lei inseridos na Ordem 

do Dia.
Foi aprovada por 

unanimidade a Lei de 
Diretrizes Orçamen-

tárias para elaboração 
da Lei Orçamentária de 
2023. A peça de plane-
jamento estabelece as 
metas e prioridades da 
administração pública e 
deve nortear a elabora-
ção do Orçamento para 
o exercício seguinte.

O projeto de lei com-
plementar do Execu-
tivo que altera o valor 
da bolsa dos estagiários 
da Prefeitura para R$ 
900,00 (novecentos re-
ais), acrescido do auxí-
lio-transporte no valor 
de R$ 100,00 (cem re-
ais) também teve aval 
unânime da Casa, as-
sim como a alteração 
no quadro de servido-

res da administração 
com relação aos cargos 
de fiscal de posturas e 
psicólogo - extinguiu-se 
a nomenclatura “Psicó-
logo Organizacional”, 
que passa a ser unica-
mente “Psicólogo”.

Já os dois projetos 
de iniciativa da Mesa 
da Câmara que versa-
vam sobre a fixação 
dos valores de subsídio 
recebido pelo prefeito 
municipal, vice-prefei-
ta e secretários muni-
cipais também foram 
aprovados em plenário, 
ambos com votação de 
8 votos favoráveis e 2 
contrários, dos verea-
dores Ednei Rodrigues 

Silva (Esquerdinha/
PSD) e Maria Apareci-
da Gagliardi (Cidinha/
PSDB).

Desta forma, os va-
lores a serem recebi-
dos mensalmente pelo 
prefeito (teto de remu-
neração do funciona-
lismo) passam a ser de 
R$ 16.929,15 (dezesseis 
mil e novecentos e vin-
te e nove reais e quinze 
centavos); Vice e Secre-
tários Municipais terão 
direito a um subsídio 
mensal no valor de R$ 
8.500,00 (oito mil e 
quinhentos reais).

Comunicação da Câ-
mara Municipal

Sessão tem aprovação da LDO 2023, aumento do valor da 
bolsa recebida pelos estagiários da Prefeitura e fixação dos 

novos subsídios do prefeito, vice e secretários

Da Redação

Incêndios criminosos 
provenientes da queda 
de balão, uso irregular do 
fogo em atividades agro-
pecuárias e o vandalismo 
estão entre os motivos 
que mais causam incên-
dios florestais em São 
Paulo, segundo dados do 
Painel Geoestatístico dos 
Incêndios Florestais em 
Unidades de Conserva-
ção e Áreas Protegidas 
publicado pela Secretaria 
de Infraestrutura e Meio 
Ambiente.

Em 2021, por exem-
plo, mais de 76% dos 239 
focos tiveram como causa 
ações humanas que po-
deriam ter sido evitadas, 
que culminaram com a 
queima de mais de 12 mil 
hectares de mata, sendo 
9.986 dentro das Uni-
dades de Conservação- 
UCs e 2.893 nas zonas 
de amortecimento. Em 
2022, das 14 ocorrências 
registradas até agora, 
maior parte também está 
relacionada ao uso irre-
gular do fogo.

Somente nos cinco pri-
meiros meses deste ano, 
segundo dados da Polícia 
Militar Ambiental, foram 
apreendidos cerca de 
60 balões por meio dos 
patrulhamentos e ativi-
dades de inteligência e 
fiscalização. O número 

equivale a quase 53% do 
total de balões recolhidos 
no ano de 2021. Ao todo, 
115 pessoas foram autu-
adas. Importante desta-
car que fabricar, vender, 
transportar ou soltar ba-
lões que possam provocar 
incêndios tanto florestais 
quanto urbanos é crime 
ambiental com pena de 
um a três anos de prisão 
ou multa.

O incêndio florestal 
prejudica a vegetação 
e causa a morte de ani-
mais silvestres, além de 
aumentar a poluição do 
ar, diminuir a fertilidade 
do solo, oferecer risco de 
queimaduras, acidentes 
com vítimas e causarem 
problemas de saúde na 
população.

Pensando nisso, des-
de 2010, o estado de São 
Paulo instituiu o Sistema 
Estadual de Prevenção 
e Combate a Incêndios 
Florestais, que visa, den-
tre outras ações, a dimi-
nuir os focos de incêndio 
no estado e estimular o 
desenvolvimento de al-
ternativas ao uso do fogo 
para o manejo agrícola, 
pastoril e florestal.

Esse sistema, chamado 
de Operação Corta-Fogo, 
é composto por diversos 
órgãos e desenvolve uma 
série de atividades de for-
ma permanente, de acor-
do com as necessidades 

e priorizações que cada 
período exige, dentro de 
um cronograma ao longo 
do ano.

Fases da Corta-Fogo
Fase verde (janeiro a 

março, novembro e de-
zembro): essa fase é di-
vidida em duas etapas. A 
primeira delas, de janeiro 
a março, é dedicada a ati-
vidades de planejamento 
e início das medidas de 
prevenção e preparação. 
No final do ano, é realiza-
da uma avaliação da tem-

porada de incêndios e são 
iniciados os preparativos 
para o ano seguinte.

Fase amarela (abril 
e maio): a fase amare-
la requer foco nas ações 
preventivas e de prepa-
ração para enfrentar os 
incêndios florestais. Nes-
sa fase, as atividades de 
treinamento, capacita-
ção, elaboração e revisão 
de planos preventivos e 
de contingência ganham 
prioridade.

Fase vermelha (de ju-
nho a outubro): nessa 

fase, as ações de combate 
ao fogo e de fiscalização 
repressiva são priorizadas 
e as estratégias de comu-
nicação e campanhas pre-
ventivas ganham reforço.

Participam da opera-
ção

A Operação Corta-Fo-
go conta com o apoio de 
diversos órgãos estadu-
ais como a Coordenado-
ria Estadual de Proteção 
Defesa Civil (CEPDEC), 
o Corpo de Bombeiros, a 
Polícia Militar Ambiental, 

a Companhia Ambiental 
do Estado de São Pau-
lo (Cetesb) e a Fundação 
Florestal (FF). A coorde-
nação do sistema é reali-
zada pela Secretaria Es-
tadual de Infraestrutura 
e Meio Ambiente, por 
intermédio da Coorde-
nadoria de Fiscalização 
e Biodiversidade (CFB).  
A articulação entre essas 
instituições ocorre por 
meio do Comitê Executi-
vo, que tem como objeti-
vo delinear ações integra-
das e complementares.

Da Redação

Termina na quinta-fei-
ra (7), às 15 horas, o prazo 
para inscrições no pro-
cesso seletivo das Facul-
dades de Tecnologia do 
Estado (Fatecs) para o se-
gundo semestre de 2022, 
que devem ser feitas pela 
internet. O pagamento da 
taxa, de R$ 91, também 
precisa ser realizado até o 
fim do expediente bancá-
rio do dia 7. Na região de 
Campinas são ofertadas 
2.560 vagas para os cur-
sos de graduação tecnoló-
gica gratuitos. As provas 
do Vestibular serão apli-
cadas em 17 de julho, de 
forma presencial.

As vagas estão distri-
buídas entre as cidades de 
Americana (460), Araras 
(80), Bragança Paulista 
(220), Campinas (240), 
Indaiatuba (300), Itapi-
ra (120), Itatiba (120), 
Jundiaí (340), Mococa 
(180), Mogi Mirim (220), 
Piracicaba (160) e Suma-
ré (120). São mais de 20 
opções de cursos para as 
cidades da região, entre 
eles, dois inéditos: Defesa 
Cibernética – 40 vagas no 
período noturno, na Fa-
tec Jundiaí; e Design de 
Moda – 40 vagas no pe-
ríodo da manhã, na Fatec 
Americana.

Para concorrer a uma 
vaga no processo seletivo 

do segundo semestre de 
2022, é preciso ter con-
cluído o Ensino Médio 
regular ou equivalente, 
comprovando a conclu-
são até a data da matrícu-
la.

Inscrições
O interessado em dis-

putar uma das vagas deve 
preencher a ficha de ins-
crição, disponível no site 
vestibularfatec.com.br, e 
o questionário socioeco-
nômico. É preciso tam-
bém efetuar o pagamento 
da taxa de inscrição de 
R$ 91 em dinheiro, em 
uma agência bancária, 
ou via internet, pelo apli-
cativo bancário ou ainda 

com cartão de crédito, 
por meio da ferramen-
ta disponível no site do 
Vestibular. O pagamento 
deve ser feito até a data 
de encerramento das ins-
crições, dia 7 de julho.

Ao realizar o preen-
chimento da inscrição, é 
preciso escolher um curso 
em primeira opção e, caso 
haja interesse, optar por 
um curso para segunda 
opção, em qualquer Fa-
tec e período. Os cursos, 
as vagas, os períodos e as 
unidades participantes 
estão descritas no Manu-
al do Candidato, dispo-
nível no site do processo 
seletivo.

Caso o candidato não 

tenha acesso a compu-
tador e internet, poderá 
fazer sua inscrição nas 
Fatecs, agendando pre-
viamente a data e horário.

O cronograma com-
pleto do Vestibular das 
Fatecs para o segundo se-
mestre de 2022 pode ser 
consultado aqui.

Queda de balão e uso irregular do fogo estão entre os 
principais motivos das ocorrências de incêndios florestais

Últimos dias para realizar a inscrição para o
Vestibular das Fatecs
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O programa Atleta 
do Futuro, realiza-
ção do SESI-SP com 
o Departamento de 
Esporte e Lazer de 
Santo Antônio de 
Posse, agora conta 
com novo treinador. 
O possense Júlio Du-
que será o respon-
sável por preparar 
os jovens atletas das 
modalidades futsal 
e futebol de campo 
para participar das 
competições cidade 
à fora, além de cola-
borar para o seu de-
senvolvimento físico 
e social.

Futsal

Dia: Terça e quin-
ta-feira

Horário:
8h30 – 6 aos 12 

anos
9h30 – 12 aos 17 

anos
13h30 – 15 aos 17 

anos
14h30 – 11 aos 14 

anos
15h30 – 6 aos 10 

anos
Local: Ginásio Mu-

nicipal de Esportes

Futebol de Campo
Dia: Segunda e 

quarta-feira
Horário:
8h30 – 6 aos 12 

anos
9h30 – 12 aos 17 

anos
13h30 – 15 aos 17 

anos
14h30 – 11 aos 14 

anos
15h30 – 6 aos 10 

anos
Local: Campo Mu-

nicipal José Ferreira 
Neto

Os interessados 
devem procurar a 
sede do Departa-
mento de Esporte e 
Lazer, localizado ao 
lado do Ginásio Mu-
nicipal de Esportes, 
para fazer a inscri-
ção.

A segunda rodada 
da 1ª Copa CBE Santo 
Antônio de Posse de 
basquete masculino, 
aconteceu no útimo 
domingo, 3, no Gi-
násio de Esportes da 
EMEF Augusto Coe-
lho.

Abrindo a rodada a 
equipe Black Panthers 
de Rio Clarro venceu o 
Mogi Guaçu-SEL pelo 

placar de 73 a 56. No 
segundo confronto o 
Red Bears foi derrota-
do pelo Cerâmica Clu-
be de Mogi Guaçu, por 
49 a 55.

Participam da com-
petição 10 times da 
região, divididos em 
dois grupos, são eles: 
Red Bears, Espor-
te Clube Santa Sofia, 
Coyotes, Cerâmica 

Clube, Time São João 
Basquete, Conchal Ri-
vers, Holambra Ball 
Black Horses, Irace-
mápolis, Mogi Guaçu-
-SEL e Black Panthers.

O campeonato é 
uma iniciativa da Pre-
feitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se, por meio do Depar-
tamento de Esportes e 
Lazer e da CBE.

O 22º Campeonato 
Municipal de Futsal 
Masculino e o Cam-

peonato Regional de 
Futsal Feminino se-
guem movimentando 

a cidade com grandes 
confrontos e rodada a 
rodada as finais vão se 
desenhando.

No Grupo A, o Na-
cional e Lentus divi-
dem a liderança com 
16 pontos, seguidos 
pelo CSKA Futsal com 
15. Já no Grupo B, o 
Furacão Baiano segue 
isolado com 21 pon-
tos, seguido pelo Bang 
Bang e o Sem Compro-
misso, ambos com 12 
pontos. No Regional 
Feminino, A. D. Alian-
ça e Santo Anônio de 
Posse dividem a lide-
rança com 12 pontos.

As partidas acon-
tecem no Ginásio de 
Esportes, de terça a 
quinta-feira, das 19h 
às 22h30. Não deixe 
de prestigiar.

Atleta do Futuro SESI 
tem novo professor

Conheça os resultados 
da 2ª rodada da 1ª Copa 

CBE de Basquete de 
Santo Antônio de Posse

Classificação do 22° 
Campeonato Municipal 
de Futsal Masculino e 
do Regional de Futsal 

Feminino
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De Estiva Gerbi

A prefeita Cláudia Bo-
telho (MDB), acompa-
nhada do vereador Ar-
naldo Nardinho (MDB) 
e do secretário de saú-
de, Sebastião Dias de 
Freitas Neto, estiveram 
nesta quarta-feira (29), 
na capital paulista, para 

assinatura de convênio 
com o Governo do Esta-
do de São Paulo através 
da CDHU - Companhia 
de Desenvolvimento de 
Habitacional e Urbano.

O convênio do pro-
grama nossa casa, cria-
do pelo Decreto Estadu-
al nº 64.419/19, prevê a 
parceria das três esferas 

de Governo (Estadual, 
Municipal e Federal) 
juntamente com a ini-
ciativa privada, para a 
viabilização de empre-
endimentos voltados 
para a Habitação de In-
teresse Social. Esta par-
ceria possibilitará que 
famílias de baixa ren-
da adquiram sua casa 

própria a preços abaixo 
do mercado e de forma 
mais acessível.

A prefeita Cláudia 
Botelho, afirmou que a 
construção das 50 novas 
casas populares é um so-
nho antigo da população 
que começa a se tornar 
realidade com o apoio 
do deputado federal Ba-

leia Rossi e do deputado 
estadual Jorge Caruso. 
“Estamos muito felizes 
com mais esse apoio do 
deputado Baleia e Ca-
ruso diante da liberação 
desse convênio do nosso 
novo governador, Rodri-
go Garcia. As casas tra-
rão conforto e segurança 
para dezenas de famílias 

carentes beneficiadas”, 
explicou.

Em breve a Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi em 
parceria com a CDHU e 
Governo do Estado de 
São Paulo, trará novas 
informações para que 
as famílias possam par-
ticipar do sorteio dessas 
novas moradias.

Da Redação

Os parlamentares da 
Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo 
aprovaram, na quarta-

-feira (29), o Projeto de 
Lei 277/2022, que cria 
o Programa Estadual de 
Regularização de Ter-
ras. Agora a proposta 
segue para a sanção ou 

veto, total ou parcial, 
do governador Rodrigo 
Garcia.

A medida é de autoria 
dos deputados Vinícius 
Camarinha (PSDB), 

Carla Morando (PSDB), 
Mauro Bragato (PSDB), 
Itamar Borges (MDB), 
Sebastião Santos (Re-
publicanos), Reinaldo 
Alguz (União), Fernan-
do Cury (União), Cam-
pos Machado (Avante), 
Coronel Telhada (PP), 
Jorge Wilson Xerife 
do Consumidor (Repu-
blicanos) e Frederico 
d’Avila (PL).

O programa autoriza 
a Fazenda do Estado a 
celebrar acordos, judi-
cialmente ou adminis-
trativamente, para fins 
de alienação, a fim de 
prevenir demandas ou 
extinguir as que esti-
verem pendentes, em 
processos discrimina-
tórios, reivindicatórios 
e de regularização de 
posses em terras devo-
lutas, acima de 15 mó-
dulos fiscais.

A alienação das ter-

ras será feita mediante 
o pagamento de inde-
nização de até 40% do 
valor da terra definida 
com base em percen-
tual incidente do valor 
médio por hectare pre-
sente na tabela oficial 
do Instituto de Econo-
mia Agrícola, da Agên-
cia Paulista de Tecno-
logia dos Agronegócios 
(APTA), da Secretaria 
de Agricultura e Abas-
tecimento.

De acordo com o 
texto, o pagamento po-
derá ser feito à vista, 
com prazo de até 90 
dias após a homologa-
ção, com desconto de 
10%, em até 120 par-
celas mensais ou em 
até 10 parcelas anuais. 
O valor das parcelas 
não poderá ser inferior 
a 20 Unidades Fiscais 
do Estado de São Paulo 
(Ufesps), o equivalente 

a R? 639,40 na cotação 
de 2022.

Segundo a justificati-
va, o objetivo da criação 
do programa é “a busca 
pela segurança jurídica 
e, consequentemente, 
a melhoria da produti-
vidade, da empregabi-
lidade e da competiti-
vidade do agronegócio 
paulista”.

O autor da propos-
ta, deputado Vinícius 
Camarinha, afirmou 
que o projeto visa tam-
bém o desenvolvimento 
econômico do Estado. 
“Pessoas que vivem 
nesses locais há anos 
esperam por esse proje-
to. Temos propriedades 
improdutivas por conta 
das disputas por terras, 
no momento que regu-
larizarmos, essas pro-
priedades passarão a 
produzir, gerando em-
prego e renda”, disse.

De Holambra

O prefeito Fernando 
Capato foi a São Paulo nes-
ta quarta-feira, dia 29 de 
junho, para firmar novos 
convênios com o Governo 
do Estado. Acompanhado 
pelo vice-prefeito Miguel 
Esperança e por vereado-
res, ele confirmou a desti-
nação de R$ 2,3 milhões 
para serviços de recapea-
mento asfáltico nos bairros 
Groot e Jardim das Tuli-
pas.

Os recursos, segundo o 
prefeito, irão permitir que 
o município dê sequência 
a obras que estão levando 
asfalto novo a bairros resi-
denciais da região central 
da cidade. “Recapeamos 
ruas do Jardim Holanda 
e do Groot recentemente. 

Com esse novo convênio, 
vamos avançar ainda mais 
nesse projeto, contemplan-
do bairros completos”, dis-
se.

Além do recape, Ca-
pato assinou também in-
vestimento de R$ 300 mil 
do Programa Especial de 
Melhorias, da Secretaria 
da Habitação, para a cons-
trução de um Centro de 
Convivência para idosos na 
região do Imigrantes. A li-
beração da verba, segundo 
ele, contou com apoio do 
ex-prefeito Fernando Fiori, 
atual chefe de gabinete da 
pasta.

“O novo governador de 
São Paulo, Rodrigo Gar-
cia, tem feito um trabalho 
muito forte. Exemplar. E 
tem sido um grande ami-
go de Holambra e de toda 

a nossa região”, destacou 
o prefeito. “São muitos os 
projetos em andamento 
com apoio do Estado. Um 
apoio que tem sido decisivo 
para que possamos colocar 
em prática melhorias im-
portantes para a cidade”.

Novo veículo
Além dos convênios, a 

visita à capital foi marcada 
também pela retirada de 
novo veículo zero quilô-
metro para a Guarda Civil 
Municipal de Holambra: 
uma picape modelo Mitsu-
bishi Triton, 4x4, diesel, in-
teiramente equipada para 
patrulhamento nas zonas 
urbana e rural da cidade. O 
equipamento foi indicado 
ao município pelo depu-
tado federal Baleia Rossi 
(MDB).

Outro carro, similar a 
este, já havia sido entregue 
ao prefeito Fernando Capa-

to em fevereiro desse ano, 
também por indicação do 
parlamentar emedebista 

ao Governo do Estado. Ele 
está orçado em cerca de R$ 
250 mil.

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse firmou convênio 
com o Governo do Esta-
do de São Paulo, para a 
construção de 80 casas 
populares por meio do 
programa Companhia 
de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano 
do Estado de São Paulo 
(CDHU), que serão des-
tinadas para famílias de 

baixa renda do municí-
pio. 

A parceria foi assi-
nada na última quarta-
-feira, 29, pelo Prefeito 
Municipal, João Lean-
dro Lolli, em evento re-
alizado pelo Governo do 
Estado de São Paulo, no 
Memorial da América 
Latina. “Depois de 27 
anos sem ao menos uma 
moradia ser entregue 

para a população, tenho 
a felicidade de anunciar 
que através de muito 
empenho e trabalho, 
nossa gestão irá con-
cretizar o sonho de 80 
famílias de terem uma 
casa própria”, afirmou 
o Prefeito João Leandro 
Lolli.

As obras das mo-
radias ainda não têm 
data prevista para se-

rem iniciadas, já que a 
Prefeitura ainda deve-
rá completar as etapas 
de documentação dos 
terrenos onde serão 
construídas as casas e 
aguardar a liberação 
dos recursos por parte 
do Governo do Estado.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeita Cláudia Botelho anuncia construção de 50 novas
casas populares através da CDHU  

Alesp aprova medida que cria Programa Estadual de 
Regularização de Terras

Holambra firma novos convênios com o Estado para obras
e recapeamento asfáltico

Prefeitura assina convênio para construção de 80 casas 
populares por meio do CDHU
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O Programa de Recu-
peração Fiscal, o Refis, 
já está disponível para 
que os contribuintes que 
possuem dívidas com a 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se, incluindo tarifas de 
água e esgoto, poderão 
quitá-las com descon-
tos e vantagens. O Pro-
grama oferece desconto 
nos juros e nas multas 
de mora, de 100% para 
pagamento da dívida em 
parcela única, à vista, ou 

descontos progressivos 
no parcelamento.

O objetivo da cam-
panha é ajudar o con-
tribuinte a regularizar 
os débitos fiscais tribu-
tários ou não, ajuizados 
ou não, regularmente 
inscritos na dívida ativa 
no Município.

I – Parcela única, à 
vista:

Desconto de 100% 
(cem por cento) na mul-
ta e nos juros morató-

rios;
II – De 2 (duas) a 4 

(quatro) parcelas:
Desconto de 90% 

(noventa por cento) na 
multa e nos juros mora-
tórios;

III – De 5 (cinco) a 8 
(oito) parcelas:

Desconto de 75% (se-
tenta e cinco por cento) 
na multa e nos juros 
moratórios;

IV – De 8 (oito) a 12 
(doze) parcelas:

Desconto de 60% 
(sessenta por cento) na 
multa e nos juros mora-
tórios;

V – De 13 (treze) a 18 
(dezoito) parcelas:

Desconto de 50% 
(cinquenta e por cen-
to) na multa e nos juros 
moratórios;

VI – De 18 a 24 par-
celas:

Desconto de 40% 
(quarenta por cento) na 
multa e nos juros mora-

tórios;
VII – De 25 a 36 par-

celas:
Desconto de 30% 

(trinta por cento) na 
multa e nos juros mora-
tórios.

Os interessados de-
vem comparecer no 
Paço Municipal, loca-
lizado na Praça Chafia 
Chaib Baracat, 351 – 
Vila Esperança, de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h30 às 16h30, com os 
documentos abaixo:

Documentos necessá-
rios:

IPTU/ÁGUA
Pessoa Física
– Cópia do CPF e RG/ 

Comprovante de ende-
reço;

*Caso o imóvel tenha 
sido vendido, será ne-
cessário efetuar a atu-
alização do cadastro do 
imóvel junto à prefei-
tura antes de efetuar o 

parcelamento (apresen-
tando cópia da escritu-
ra ou compromisso de 
compra e venda);

*Caso o proprietário 
seja falecido, só poderá 
efetuar o parcelamento 
o herdeiro direto, des-
de que apresente cópia 
do atestado de óbito ou 
termo de inventariante 
(conforme necessida-
de);

*O cônjuge só po-
derá assinar o reque-
rimento se o seu nome 
constar também como 
proprietário no cadastro 
do imóvel ou mediante 
procuração;

Pessoa Jurídica
– Cópia CNPJ/Con-

trato Social;
– Cópia CPF, RG e 

comprovante de endere-
ço do responsável;

*Caso o requerimen-
to esteja assinado por 
outra pessoa que não 

conste no quadro socie-
tário da empresa, será 
necessária a apresenta-
ção de procuração.

INSCRIÇÃO MUNI-
CIPAL AUTÔNOMO

– Cópia do CPF/ RG/ 
Comprovante de ende-
reço;

INSCRIÇÃO MUNI-
CIPAL PESSOA JURÍ-
DICA

– Cópia CNPJ/Con-
trato Social;

– Cópia CPF, RG e 
comprovante de endere-
ço do responsável;

DEMAIS DÍVIDAS 
DA PREFEITURA

– Cópia do CPF/RG/
Comprovante de ende-
reço;

* verificar junto a um 
funcionário a necessida-
de da cópia de atestado 
de óbito, certidão de ca-
samento ou procuração.

Prefeitura lança Refis com novidades e descontos 
de até 100% em juros e multas de mora

A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse realiza duas 
licitações esta semana, 
na modalidade pregão 
presencial, para aqui-
sição de produtos e ser-
viços necessários para 

o desenvolvimento dos 
trabalhos do Poder Le-
gislativo.

Na quinta-feira, 
dia 7, será realizado 
o Pregão Presencial 
nº 03/2022, às 10 ho-
ras, para contratação 

de empresa prestado-
ra de serviços de ma-
nutenção, instalação e 
configuração de com-
putadores, roteadores, 
periféricos e rede de in-
ternet pelo período de 
12 meses. 

Na sexta-feira, 8, às 
10 horas, também será 
feito um Pregão Pre-
sencial do tipo “Menor 
Preço” visando a con-
tratação de “empresa 
especializada e devida-
mente registrada nos 

órgãos competentes - 
CREA, para realização 
de serviços de engenha-
ria para levantamento 
técnico e elaboração de 
projeto básico, visan-
do a modernização do 
sistema de som do ple-

nário, sistema de trans-
missão das sessões e 
implantação do sistema 
de gestão plenária des-
ta Casa”.

Comunicação Câma-
ra Municipal’

Em Jaguariúna o 
produtor rural tem 
apoio jurídico para 
tirar dúvidas e rece-
ber orientações. É o 
projeto “Fortaleci-
mento Social no Cam-
po” da prefeitura, que 
acontece por meio da 
Secretaria de Meio 

Ambiente em parce-
ria com a Ordem dos 
Advogados do Brasil 
(OAB) Jaguariúna.

Toda semana o ad-
vogado e presidente 
da Comissão de Agro-
negócio da OAB Ja-
guariúna, Caius Go-
doy (Dr. Da Roça), vai 

até a sede do Departa-
mento de Agropecuá-
ria e Meio Ambiente 
para conversar com os 
produtores.

O foco desse traba-
lho é auxiliar princi-
palmente o pequeno e 
o médio produtor ru-
ral da cidade no que 

diz respeito a quatro 
pontos importantes: 
contratos rurais, aces-
so ao crédito rural, 
sucessão rural e previ-
dência rural. 

Quem quiser agen-
dar um atendimento 
basta ligar para: (19) 
3867-3073.

A Secretaria de 
Meio Ambiente co-
meçou nesta ter-
ça-feira, dia 5, a 
realizar plantão Ca-
dastro Ambiental 
Rural gratuito para 
tirar dúvidas dos 
produtores rurais 
da cidade. Durante 
a manhã foram re-
alizados os primei-

ros atendimentos 
no Departamento de 
Agropecuária e Meio 
Ambiente. 

Os produtores pu-
deram tirar dúvidas 
sobre a regulariza-
ção do Cadastro Am-
biental Rural (CAR).

Além de terça-fei-
ra (5), o trabalho 
feito graças a uma 

parceria entre a Pre-
feitura e o Escritório 
de Desenvolvimento 
Rural (EDR) de Mogi 
Mirim será realizado 
de segunda a sexta-
-feira durante todo 
este mês de julho. 
A ideia do plantão é 
atender especifica-
mente aos pequenos 
produtores rurais do 

município que te-
nham propriedades 
de até 40 hectares.

O plantão será re-
alizado durante às 
terças-feiras, das 
08h30 às 11h30 e 
das 13h às 16h. Vale 
destacar que é preci-
so fazer agendamen-
to prévio pelo telefo-
ne: (19) 3867-3073.

O Teatro Municipal 
de Holambra recebe 
nesta sexta-feira, dia 8 
de julho, representantes 
da área da saúde de 25 
municípios do Estado 
para um seminário pro-
movido pelo Consórcio 
Intermunicipal de Saú-

de na Região Metropo-
litana de Campinas, o 
Cismetro. O encontro 
tem como tema central 
a superação dos desa-
fios pós-Covid por meio 
da tecnologia e da medi-
cina digital. Entre 8h e 
12h30, seis palestrantes 

abordarão temas como 
soluções e avanços por 
meio dos consórcios de 
saúde, telemedicina, 
além de tratamentos 
das sequelas da doença 
e gestão de medicamen-
tos.

“Para este encontro, 

contaremos com impor-
tantes nomes da área da 
saúde que irão compar-
tilhar conhecimentos e 
nos auxiliarão a dar este 
importante passo em 
termos de informação e 
atualização aos 25 mu-
nicípios consorciados”, 

explicou o presidente do 
Cismetro, Marco Antô-
nio de Oliveira, prefeito 
de Morungaba.

O Cismetro
O Cismetro foi fun-

dado em 2014 e conta 
hoje com 25 municípios 

integrados, atendendo 
quase dois milhões de 
pessoas. A finalidade 
do consórcio é reali-
zar ações conjuntas em 
saúde, gerando produ-
tividade, qualidade e 
agilidade nos serviços 
públicos prestados.

Câmara realiza dois pregões presenciais esta semana

Jaguariúna oferece assessoria jurídica a
produtores rurais 

Plantão gratuito tira dúvidas de produtores rurais
de Jaguariúna

Holambra sedia nesta sexta seminário de saúde 
promovido pelo Cismetro
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Para amenizar os 
efeitos do frio, a Pre-
feitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se por meio do Fundo 
Social de Solidarieda-
de e do Departamento 

de Assistência Social, 
deu início à campanha 
Inverno Solidário, com 
foco na arrecadação de 
peças de roupas, cober-
tores e agasalhos que 
serão doados para a po-

pulação em vulnerabili-
dade social do municí-
pio. As doações podem 
ser feitas em 6 pontos 
de arrecadação distri-
buídos pela cidade.

Pontos de arrecada-

ção:
– Paço Municipal da 

Prefeitura
– Farmácia São José
– Grimaldi Equipa-

mentos
– Lolli e Lolli Em-

preendimentos Mobili-
ários

– Loja do Nelson
Os munícipes tam-

bém podem realizar 
suas doações na Assis-
tência Social, localiza-

da na Rua Iasra Hense 
de Moraes, 137 – Cen-
tro.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Na sexta-feira, 
dia 15 de julho, das 
8h às 12h, aconte-
ce na sede do Lions 
Clube de Santo An-
tônio de Posse, mais 
uma ação de doação 
de sangue, realiza-
da pelo Hemocen-
tro da Unicamp.

VACINADOS PO-
DEM DOAR

Coronavac: após 
48 horas

Aztrazeneca / Pfi-
zer / Janssen: após 
7 dias

QUAIS AS CON-
DIÇÕES PARA 
DOAR SANGUE?

Estar em boas 
condições de saú-
de, ter entre 16 e 
69 anos, pesar mais 
de 50kg, evitar ali-
mentos gordurosos 
4 horas antes, e be-
bidas alcoólicas 12 
horas antes da doa-
ção.

Da Redação

Nesta quarta-feira, 6 
de julho, o Poupatem-
po iniciou as atividades 
de uma nova unidade 
na região de Campinas. 
Implantado em parce-
ria com a prefeitura, 
no município de San-
to Antônio de Posse, o 
posto, que tem capaci-
dade para realizar até 
130 atendimentos por 
dia, funcionará nos pri-

meiros dias em fase de 
testes para aperfeiçoa-
mento de sistema e trei-
namento aos colabora-
dores.

Em Santo Antônio de 
Posse, serão oferecidos 
serviços que dependem 
da presença do cidadão 
para serem concluídos, 
como a solicitação de 
RG, primeira via e alte-
ração de dados cadas-
trais da CNH, mudan-
ça na característica ou 

transferência interesta-
dual de veículo, entre 
outros.

Nos canais eletrô-
nicos são 213 serviços 
disponíveis, no portal 
(www.poupatempo.sp.
gov.br), aplicativo Pou-
patempo Digital, totens 
de autoatendimento e 
no assistente virtual, o 
P, no Whatsapp, pelo 
número (11) 95220-
2974. Entre as opções: 
renovação de CNH, li-

cenciamento de veícu-
los, consulta de IPVA, 
Carteira de Trabalho 
Digital, Seguro-desem-
prego, Atestado de An-
tecedentes Criminais e 
acesso à carteira digital 
de vacinação contra a 
Covid-19, por exemplo.

Na região, o Poupa-
tempo está presente 
nas cidades de Aguaí, 
Americana, Amparo, 
Araras, Artur Nogueira 
, Atibaia, Bragança Pau-

lista, Cabreúva, Cam-
pinas Centro Digital, 
Campinas Shopping, 
Capivari, Espírito Santo 
Do Pinhal, Hortolândia, 
Indaiatuba, Itapira, Ita-
tiba, Jaguariúna, Jun-
diaí, Limeira, Mococa, 
Mogi Guaçu, Mogi Mi-
rim, Monte Mor, Pau-
línia, Pedreira, Piraci-
caba, Rio Claro, Santa 
Bárbara d´Oeste, São 
João da Boa Vista, São 
Pedro, Serra Negra, Su-

maré, Valinhos, Vargem 
Grande do Sul, Várzea 
Paulista e, agora, em 
Santo Antônio de Posse.

Serviço:
Poupatempo de San-

to Antônio de Posse
Endereço: Rua Dou-

tor Jorge Tibiriçá, 955 
– Centro.

Horário: de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 
17h, e aos sábados, das 
9h às 13h

Fundo Social de Posse promove Campanha Inverno Solidário

Campanha de doação de sangue acontece na sexta-feira (15)

Poupatempo de Santo Antônio de Posse inicia Operação 
Assistida para testes e atendimentos à população
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R e p r e s e n t a n d o 
Santo Antônio de 
Posse em um dos 
programas musicais 
de grande sucesso 
da TV brasileira, o 
Canta Comigo Teen 
3, da Record Tv, o 

jovem Vitor Cruz, 
de 14 anos, busca 
realizar o sonho de 
entrar na carreira 
artística e conquis-
tar o prêmio de R$ 
200 mil.

A p r e s e n t a d o 

por Rodrigo Faro 
e Ticiane Pinhei-
ro, participam do 
programa crianças 
e adolescentes de 
todo o Brasil, com 
idades entre 9 e 
16 anos. A tercei-

ra edição do Canta 
Comigo Teen acon-
tece sempre aos do-
mingos, a partir das 
18h, então fique li-
gado e não perca. 
Estamos todos na 
torcida!

Jovem representa Santo Antônio de Posse 
no Canta Comigo Teen 3

A Associação Povos 
Unidos está preparando 
um espetáculo imperdí-
vel para celebrar os 14 
anos do Moinho de Ho-
lambra, o maior monu-
mento turístico da região 
de Campinas. Serão dois 
dias de festa, em 9 e 10 
de julho, das 10h às 17h, 
com diversas atrações 
gratuitas. O evento será 
realizado por meio de 
parceria com a Prefeitu-
ra.

No sábado, dia 9, às 
11h, está prevista a apre-
sentação da Orquestra de 
Viola Caipira de Holam-
bra. Às 15h será a vez do 
Grupo de Dança Folcló-
rica Holandesa marcar 
presença. No dia seguin-
te, 10 de julho, às 11h, o 
Coral Harmonia entra 
em cena, seguido às 15h, 
para fechar as comemo-
rações em grande estilo, 

pela apresentação da Or-
questra Sinfônica Jovem 
de Artur Nogueira.

De acordo com Ivon-
ne de Wit, integrante da 
Associação responsável 
pela gestão do monu-
mento, nos dois dias, du-
rante a festividade, serão 
disponibilizadas ativi-
dades gratuitas para as 
crianças, como pintura 
de desenhos, jogos típi-
cos holandeses e entrega 
de bexigas personaliza-
das. “Além disso, neste 
período haverá também 
a venda dos já tradicio-
nais bolo e café, com re-
cursos revertidos para 
os Escoteiros de Holam-
bra”, falou ela, que disse 
também que o espaço 
contará com tenda, deco-
ração, música ambiente e 
bancos.

“O Moinho é de extre-
ma importância para a 

cidade”, explicou a dire-
tora municipal de Turis-
mo e Cultura, Alessandra 
Caratti. “Ele foi constru-
ído pela Prefeitura e é 
fundamental enquanto 
patrimônio público, pois 
fortalece a identidade, 
reforça nossas raízes e 
é nosso principal cartão 
postal”.

Moinho Povos Unidos
Inaugurado em 2008, 

o Povos Unidos é uma 
cópia fiel dos famosos e 
tradicionais moinhos ho-
landeses. Projetado pelo 
holandês Jan Heijdra, 
possui 6 andares abertos 
para visitação. Ele é ad-
ministrado, desde 2015, 
pela Associação Povos 
Unidos, formada por re-
presentantes da socieda-
de civil, que conta com 
a parceria da Prefeitura 
por meio de termo de 

colaboração, garantindo 
que esse monumento es-
teja sempre em perfeitas 

condições para morado-
res e turistas. O espaço 
fica aberto de quarta-fei-

ra a domingo, das 10h às 
17h. A entrada custa R$ 
12,00.

Moinho Povos Unidos completa 14 anos com Sinfônica e 
programação especial


